



**Que no pidan  
pa'l "chesco"  
los piperos,  
exigen amas  
de casa**

# ***Voracidad, ante escasez de agua Ni "chorrito"***

Piperos exigen para el "chesco" y negocios de rellenado la encarecen



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2  
\$ 16884.00  
Tam: 603 cm2  
OMORAN

**Raúl Macías**

Botes, cubetas y tambos son la mejor opción. Al disminuir el suministro de agua en varias delegaciones de la ciudad de México durante estos días, miles de personas toman sus precauciones y aprovechan las pipas para que les llenen los recipientes del vital líquido. Pero, piden a las autoridades del GDF y jefes delegacionales, que hagan algo por evitar la exigencia de dinero por parte de los "piperos" para el "chesco".

Desde la noche del pasado viernes, en varias zonas disminuyó la fuerza del agua, y se espera que hoy y mañana se agudice más este problema, sobre todo en varias colonias de la Delegación Iztapalapa, donde están acostumbrados a la caída del "chorrito", y la ausencia de pipas que les suministren el vital líquido. Quienes posiblemente eviten llegar a acarrear agua con cubetas son las personas que cuentan con cisterna.

En algunas colonias desde temprana hora los habitantes iniciaron el llenado de sus depósitos para lo más esencial, mientras que, para hacer de comer, recurrieron a la compra de garrafones de agua purificada, cuyo costo es de 27 pesos por garrafón de 20 litros, y en otros casos se pagaron diez pesos en es-

tablecimientos de rellenado, pero sin faltar la voracidad de quienes los llenaron hasta en 15 pesos.

"Si las autoridades no hacen nada, estos sujetos se aprovecharán cada que falte agua, porque normalmente los garrafones de agua Electropura se vende en 27 pesos y hubo camiones y diablos que los vendieron en 30 y 35 pesos, y el rellenado que normalmente se cobra en diez pesos, también hubo abusos y se nos dieron en 15 pesos", y acusaron que los "piperos" también hicieron de las suyas al cobrar por llenarles sus cubetas y tambos.

Sin embargo, en algunos puntos de la ciudad, es decir, en las zonas donde el dinero no es problema y tienen tinacos y cisternas, no faltó quienes regaran su pasto y lavado el automóvil a manguerazos, por lo que los necesitados exhortaron a las autoridades para que los sancionen, "porque es ilógico que a nosotros se nos exhorte a ahorrar el agua y en las zonas adineradas permitan el derroche".

Por ello, diputados de la ALDF, como la asambleísta del PRD, Laura Piña Olmedo, recomendó que se evite el desperdicio del vital líquido, "pero no solamente en estos meses en que disminuirá el sumi-

nistro del agua, sino todo el tiempo, porque a diario se desperdician millones de litros de agua, sin ponerse

a pensar que hay quienes apenas y les llega un chorrito diario".

Ante este problema, lo recomendable a la población es que evite el desperdicio y lavar sus vehículos, aunque en caso de ser necesario acudan a sitios donde se utiliza agua tratada para ello. Se deben dejar de utilizar los manguerazos, cuando es posible hacerlo con una cubeta sin que se afecte a nadie.

**Suministro normal sólo por la mañana**

**María Enriqueta Pérez**

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México informó que con el apoyo de tanques de almacenamiento se considera que el suministro será normal durante la mañana de los próximos tres días, pero por las tardes y noches habrá una reducción, ya que los tanques se cerrarán entre tres y cuatro horas, antes de lo que normalmente se hace, con el objetivo de lograr almacenamientos suficientes para la prestación del servicio durante las mañanas de los siguientes días.



En zonas afectadas por la baja de suministro, las familias deberán planificar el uso del agua disponible. (Foto: Javier Ríos).